

La Palestine réitère à l'ONU la volonté de dialoguer avec Israël pour obtenir la paix



Nations-Unies, 3 avril (RHC-AFP-RT-PL)- La Palestine a réitéré à l'ONU sa disposition à dialoguer avec Israël pour aboutir à la paix et à la solution des deux États, malgré les obstacles de Tel Aviv, au processus relancé l'année dernière.

L'ambassadeur palestinien auprès de l'ONU, Riyad Mansour, a signalé que la Palestine sera toujours prête à négocier de bonne foi avec la puissance occupante pour mettre fin à la tragédie de son peuple.

Il a expliqué qu'Israël n'a pas tenu sa promesse de libérer les prisonniers politiques pour impulser le processus de paix relancé l'été dernier après trois ans d'interruption.

Le diplomate a donné à l'ONU une conférence de presse sur la décision palestinienne de demander son adhésion à 15 conventions internationales concernant les droits de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19356-la-palestine-reitere-a-lonu-la-volonte-de-dialoguer-avec-israel-pour-obtenir-la-paix>



Radio Habana Cuba